



IPOS-Januar-Impuls

Bringen Sie Ihre Atmosphäre eindrucksvoll in das Spiel

„Führen heißt, meine Atmosphäre in den Raum bringen.“

Diese Definition, die ich von Gundl Kutschera kenne hat sich mir eingeprägt und ich nutze Sie oft in meinen Trainings und Coachings und nun für Sie in unserem „Januar-Impuls“.

Zwölf frische Monate liegen vor Ihnen und das Jahr 2015 sozusagen für Sie ausgebreitet.

- Mit welcher „Atmosphäre“ möchten Sie diese Zeit prägen?
= Von welchen Werten (z.B. Anerkennung, Klarheit, Selbst-Mitgefühl, Besonnenheit, Freude, Disziplin, Struktur) wollen Sie sich in Ihrem Denken und Tun in dieser Zeit leiten lassen?
 - In Ihrer Selbstführung?
 - In Ihrer Mitarbeiterführung?
 - In Ihrer Lebensführung?
- Wie genau wollen Sie diese Werte umsetzen?
 - Stellen Sie sich bitte für jeden der von Ihnen genannten Werte innerhalb der drei Kategorien zwei bis drei Situationen vor, in denen Sie diese anwenden.
- Welche Effekte hat dies für Sie und Ihr Umfeld – beruflich und privat?
- Wenn Sie mögen, können Sie diese Werte und die damit verbundene Atmosphäre, die diese erzeugen, aufschreiben (vielleicht auch etwas dazu skizzieren) und als Erinnerungsanker an einen besonderen Platz legen oder hängen, so dass Ihr Blick immer mal wieder darauf fällt.